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      Аннотация

    
        
          В работе сделан обзор литературных данных о технологиях сварки, сварных соединениях и контроле их качества, изучение и анализ учебных и методических материалов для обновления СТО Газпром 2-2.3-137-2007.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение СТО Газпром 2-2.3-137-2007 от 2007 года
2. Изучение литературы по технологиям сварки, особенно, вы-пущенной не позднее 2008 года.
3. Определение потерявших актуальность стандартов.
4. Замена их на актуальные на сегодняшний день.
Работа проведена на базе ПАО «ГАЗПРОМ», где собиралась значительная часть фактического материала: СТО Газпром 2-2.3-137-2007, «Каталог продукции работ и услуг ЦПП ИТЦ «ГАЗПРОМ» и другие справочники и стандарты, показывающие наглядно, какие работы ведутся на производстве, виды ремонта и оборудования, а также описание технологий сварки, применяющихся на производстве.
В результате были проанализированы технологии механизированной и автоматизированной сварки. Разработаны эффективные технологические рекомендации по актуализации настоящего стандарта СТО Газпром 2-2.3-137-2007.
        

        
          The paper reviews liter-ature data on welding technologies, welded joints and their quality control, studies and analyzes educational and methodological materials for updating STO Gazprom 2-2.3-137-2007.
Tasks that were solved during the study:
1. The study of STO Gazprom 2-2.3-137-2007 from 2007
2. Study of literature on welding technologies, especially, released no later than 2008.
3. Definition of standards that have lost relevance.
4. Replacing them with current ones.
The work was carried out on the basis of PJSC GAZPROM, where a significant part of the actual material was collected: STO Gazprom 2-2.3-137-2007, “Catalog of the production of works and services of the CPP ITC GAZPROM” and other reference books and standards showing it is clear what kind of work is being done in production, types of repairs and equipment, as well as a description of the welding technologies used in production.
As a result, mechanized and automated welding technologies were analyzed. Effective technological recommendations have been developed to update this standard STO Gazprom 2-2.3-137-2007.
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